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３月も残すところわずかになり、１９日（水）には卒業式を迎えます。

保護者の方には、学校教育アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。

集計結果がでましたのでご報告いたします。今年度は、回収率が、昨年度 86.24 ％から 87.7 ％

に上がりました。来年度も、学校便りや学級通信などで保護者に呼びかけていきます。

＊判断基準は次の４項目でした。

A：よくあてはまる これまで、８年間にわたり、アンケートを実施

B：ややあてはまる しました。今回も、前年度と今年度が比較できる

C：あまりあてはまらない ようにしました。裏面もあります。

D：あてはまらない 上が２０１２年度、下が２０１３年度です。

・は見解です。 今年度の保護者のご意見と結果を真摯に受けと

◎学校として保護者・地域からの要望・意見 め来年度の教育活動がよりよいものになるよう進

につきまして検討・努力していきます。 めて行きたいと思います。

①楽しく学校に通っていますか。 ②思いやりや責任感が出てきましたか。
2012 2012

2013 2013

・A、B 合わせて 97 ％に上がっています。 ・引き続き全校で指導していきます。

③友達と仲良く遊んでいますか。 ④子ども達は、元気にあいさつしてい

ますか。
2012 2012

2013 2013

・外遊びも増えて仲良く遊んでいます。 ・「あいさつ運動」を行い、月目標でも朝

会などで話をしていますので、今後学校

や家庭や地域でも引き続き呼びかけてい

きます。

⑤お子さんは、授業の様子について家で ⑥学校だよりなどで、教育方針を分かり
お話していますか。 やすく伝えていますか。
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・これからも、ご家庭でお子さんとの会 ・今後も、学校だよりやブログ等で教育方

話をお願いします。 針を伝えていきます。



⑦学校の様子は、懇談会や学級だより等 ⑧わからないことを学校に問い合わせ

を通じてよく伝えられていますか。 しやすいですか。
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2013 2013
・今後は、話しやすい懇談会のあり方を ・今後も、気軽に学校にご相談ください。

検討していきます。

⑨学校は、災害が起きたときの対応を ⑩学校は、安全上の配慮がなされてい

伝えていますか。 ますか。
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・校舎内のトイレや壁の改修など引き続き ・来年度は、児童に対し校外での不審者

市に要望をしていきます。 対策指導を行っていきます。

⑪お子さんの様子が伝わる通信簿 ⑫学校は家庭と協力して、子どもに生命

「あゆみ」になっていますか。 を大切にする心や社会のルールを守る

態度を育てようとしていますか。
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・通信簿「あゆみ」については、よりわかり ・今後も道徳や全校で指導していきます。

やすい形式の改善に努力していきます。

⑬ 学校から配布されている「家庭学習

のすすめ」や「グリーンカード」を活

用していますか。 2013

・それぞれのクラスで家庭学習がしやすいように課題を出しています。家庭学習の重要性

を継続して、家庭に呼びかけていきます。

今年度は、創立４０周年を記念して①ベルマークより校舎の時計設置②「アキラボーイ」

のイベント③航空写真撮影などを行うことができました。先日、記念品のしおりと購入され

た方に航空写真をお渡ししました。今回、PTA からの補助をいただき撮影することができ

ました。「下敷き」は、６月に配布予定で、６年生は卒業アルバムの配布時に渡します。

図案は、表に撮影角度を変えた航空写真と校歌、裏面は当日の欠席者も含め

た全員写真が入る予定です。お楽しみに。なお、校長室前には、人文字の

写真と学校周辺の航空写真のパネルが展示されています。

１～５年生は、６年生の卒業を祝うためにがんばっています。体育館のパネル作成や

呼びかけ、歌などにも熱が入ってきました。６年生への感謝の気持ちが伝わってきます。

校内も大掃除を本日行いました。学校の様子は、今まで通り引き続きブログをご覧ください。


